

Reconoce CEDHNL labor de María Elena Chapa para consolidar igualdad de las mujeres



0



A- A A+

12 de Febrero del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León reconoció los logros obtenidos gracias al impulso de María Elena Chapa Hernández, presidenta ejecutiva del Instituto Estatal de las Mujeres,

para consolidar la igualdad de las mujeres en todos los ámbitos del desarrollo humano.

Al asistir a la inauguración del Seminario “Igualdad y Democracia”, organizado por el Instituto, la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza, afirmó que es un orgullo para Nuevo León contar con una persona que ha impulsado con pasión y conocimiento el empoderamiento de las mujeres.

Martínez Garza recordó que el año anterior, la CEDHNL y la Comisión Estatal Electoral, reconocieron la trayectoria en el servicio público de Chapa Hernández, que ha permitido construir las bases para la generación de espacios en donde se respeten la dignidad y los derechos de las mujeres en el país.

Durante la ceremonia de inauguración, la presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, Lorena Cruz Sánchez, dijo que no bastan las leyes que concedan la igualdad en el papel, lo que se necesita es igualdad de facto, la igualdad sustantiva.

Agregó que el reto de toda democracia es lograr que las personas y las culturas entablen diálogos respetuosos, estimulantes y creativos en torno a la manera como se puede convivir en armonía e igualdad, en un marco de respeto, justicia y paz que colme dicha aspiración.

Por su parte, el secretario de Salud en Nuevo León, Jesús Zacarías Villarreal, en representación del gobernador Rodrigo Medina de la Cruz, indicó que hay un compromiso del gobierno estatal por lograr la igualdad participativa de las mujeres, así como el cambio cultural que sensibilice y concientice a hombres y mujeres acerca de que es asunto de todos terminar con la violencia de género y la discriminación.

En su oportunidad, el rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez, dio a conocer que en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer, la máxima casa de estudios de Nuevo León presentará de manera formal la Maestría en Estudios de Género, que representa un manera de incentivar la igualdad de género a través de la academia.